

REVISTA CIENTÍFICA

SALUD Y SOCIEDAD

UNIVERSIDAD PRIVADA DEL ESTE



UPE
UNIVERSIDAD PRIVADA DEL ESTE



N° 1 | Vol. 3
Diciembre, 2023
Paraguay



DR. ALCIDES CHAUX

Editor en jefe

Facultad de Ciencias Médicas
Universidad Privada del Este
Presidente Franco

Queridos lectores:

Es un privilegio para nosotros presentar una nueva edición de nuestra Revista Científica Salud y Sociedad, que destaca por su diversidad temática y su rigor metodológico. Los artículos que hemos seleccionado para ustedes ilustran la amplitud de la investigación médica contemporánea y reafirman nuestro compromiso con los más altos estándares éticos y científicos.

Nuestro primer artículo, «Hernia diafragmática congénita de Bochdalek no complicada en un adulto: Un caso excepcional», nos sumerge en un estudio de caso poco común de hernia diafragmática en un adulto. Este artículo no solo enfatiza la importancia de un diagnóstico perspicaz ante condiciones raras, sino que también nos recuerda la necesidad de preparación y respuesta rápida en la práctica médica para tratar de manera efectiva tales anomalías.

A continuación, el artículo «Inteligencia emocional asociada a niveles de ansiedad y depresión en estudiantes de medicina» arroja luz sobre cómo las capacidades emocionales influyen significativamente en la práctica médica. Este estudio destaca que la inteligencia emocional es crucial para manejar eficazmente las interacciones con los pacientes y para el bienestar de los profesionales de la salud, subrayando su relevancia en la educación médica.

El tercer artículo, «Actitudes sexuales en estudiantes de medicina de la Universidad Privada del Este», explora las percepciones y actitudes sexuales entre los futuros médicos. Revela cómo estas actitudes pueden impactar su enfoque hacia la salud sexual y reproductiva, un área de especial importancia dado el continuo estigma y los desafíos en la comunicación médico-paciente en estos temas.

En nuestro cuarto artículo, «Conocimiento acerca de anticonceptivos en estudiantes de medicina de la Universidad Privada del Este», se examinan las tendencias en el uso de métodos anticonceptivos, proporcionando una visión crítica sobre cómo se están adoptando y qué factores influyen en la elección de estos métodos. Este análisis es fundamental para entender mejor las necesidades de planificación familiar y salud reproductiva a nivel global.

El problema del «Alarmante prevalencia de acoso escolar en estudiantes de medicina de una universidad privada», abordado en nuestro quinto artículo, sigue siendo un tema de gran relevancia. Este estudio profundiza en las repercusiones de este fenómeno en la salud mental y física de los afectados y discute estrategias eficaces para su prevención y tratamiento en entornos educativos.

El sexto artículo, «Calidad del sueño en estudiantes de medicina de la Universidad Privada del Este», evalúa cómo la calidad del sueño afecta diversas dimensiones de la salud. Con un enfoque en diferentes poblaciones, este artículo resalta la importancia de considerar el sueño como un componente crucial de un estilo de vida saludable y su relación directa con numerosas estados médicos.

Por último, el artículo «La ética en la publicación científica: Un pilar fundamental para la integridad de la investigación médica» refuerza la importancia de mantener prácticas éticas en la publicación de investigaciones. Este trabajo es un recordatorio vital de nuestra responsabilidad para con la integridad científica y la transparencia, asegurando que el conocimiento que compartimos sea de la mayor fiabilidad.

Cada uno de estos artículos no solo contribuye al conocimiento en su campo respectivo, sino que también sirve como una pieza esencial en el continuo esfuerzo por mejorar la atención médica y la educación sanitaria. A través de esta edición, esperamos inspirar a la comunidad médica a abrazar tanto la diversidad como la ética en su trabajo diario.

Con gratitud y el deseo de que encuentren tanto valor como inspiración en estos textos.



REVISTA CIENTÍFICA

SALUD Y SOCIEDAD

UNIVERSIDAD PRIVADA DEL ESTE